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Lockington, Elliott (SPAC/PSPC) 

De : Taipalus, Madison (SPAC/PSPC) 

Envoyé : Le 2 avril 2020 à 15 h 26 

À : David Lord 

C. c. : Esther Christensen 

Objet : TR. : URGENT - Approvisionnement en EPI COVID-19 

Peut-on faire parvenir une réponse à cette personne qui a écrit à la ministre au sujet des EPI? 

Merci! 

Madison 

De : wwhchung [mailto:' P_ 

Envoyé : 2 avril 2020 à 10 h 09 

À : Anand, Anita (SPAC/PSPC) <anita.anand@canada.ca>  

Objet : URGENT - Approvisionnement en EPI COVID-19 

Bonjour Anita, 

J’ai constaté que le gouvernement fédéral tente de se procurer des masques médicaux 60M N95.  

Moi-même et plusieurs autres personnes avons travaillé ces dernières semaines à l ’acquisition de masques N95 
pour le personnel médical de première ligne. C’est un groupe COMPLÈTEMENT VOLONTAIRE, nous ne sommes 
pas intéressés à en faire quelque chose, et notre seul but est de maintenir la protection des professionnels de la 
santé. 

J’ai été en contact avec des personnes qui font la même chose en Californie et à Washington, qui travaillent en 
collaboration avec des hôpitaux et nous avons échangé des informations. 

Il y a un tas d ’informations que je souhaite vous transmettre afin que vous ne perdiez pas de temps à vous retrouver dans 
des impasses. 

1. Il est impossible d’obtenir un volume important de masques N95 3M pour le moment. Les États-Unis ont 
monopolisé l’approvisionnement en masques N95 3M en Amérique du Nord 

2. Les KN95 et FFP2 sont de bonnes solutions de rechange pour les employés de première ligne comme les infirmières 
à l’accueil. Nous estimons qu’il est important de le reconnaître pour ne pas avoir à rationner l’EPI pour ces personnes 
(actuellement, les N95 ne sont pas utilisés par ces personnes parce qu’il n’y a tout simplement pas assez de réserves) 

3. L’approvisionnement en KN95/FFP2 se fait en Chine. La navigation dans l ’écosystème chinois est délicate. Ce que 
nous avons appris est : 

• Éviter les inventaires de stocks. C’est à ce niveau que les marchandises contrefaites sont introduites, car vous ne 
pouvez pas valider le point d’origine. 

• Commander directement à l’usine. 

• Les usines chinoises ont besoin de liquidités dès le départ, car elles ne font pas de stocks. 

• Les capacités des usines chinoises sont de plus en plus difficiles à obtenir, puisque de nombreux acheteurs 
américains s’approvisionnent en exclusivité. 

• Les restrictions à l’exportation ont entraîné une réduction de la quantité de KN95/N95 disponibles en provenance 
de Chine. 

• De nombreux fournisseurs promettent des marchandises en ce moment mais ne sont pas en mesure de les livrer 
pour les raisons mentionnées ci-dessus. 

J’aimerais vous communiquer d’autres informations afin de gagner du temps. Si vous désirez discuter, n’hésitez pas à me 
contacter ici ou par téléphone à l’adresse P 
 
Wilkins Chung 

mailto:anita.anand@canada.ca


 

 54  

 


